

今年的一年を想う

de J A I R I Z

年初からのコロナに振り回された一年になりました。

240のスケジュールとしてできたのは、3/8の総会と7/12臨時会議だけ、と残念な1年になってしまいました。

5月の電波伝播実験、7月の技術講習会、9月の関東モバイル、そして楽しみにしていた忘年会、又、恒例の月例アイボールミーティングなど…ほとんど全てのイベントが中止になってしまいました。

振り返ってみれば、2019年12月12日武漢^(*)でコロナの発端が確認。12月には武漢から来日の観光客にコロナの兆候があったにもかかわらず当局の制止を振り切って帰国。また、日本人初^(**)は今年1月15日に武漢からの帰国者・神奈川県30代男性にコロナウイルス陽性がはじめて確認され、それから急速に拡大していきました。

現在(11/20)の厚生省労働省集計によれば、

感染者:125,267人

死亡:1,943人

統計が詳しいクルーズ船・ダイヤモンドプリンセスの感染者の内訳(2/3長崎入港~3/1全員下船)では

感染者総数:712人 うち、無症状の人:331人(全体の46.5%)

死亡:13人(全体の1.8%)

退院した人:659人 うち、有症状の人:364人(退院した人の55.2%)

無症状の人:295人(退院した人の44.8%)

とくに、**太字**の数値は注目に値すると思います。感染しても無症状の人が五割弱もいることであり、そしてまた感染したあと直っても症状が残る人が5割以上もいることです。通常のインフルエンザでは直ればそのあと症状が残ることは、ほとんどないと思います。安易にいわれている様な『風邪程度』では絶対がないということです。

巷では無能と思われる施策がなされているとしか思えません。第3波のピークは大きくなりそうです。

「君子危うきに近寄らず」、自分自身でできるだけの対策をする、しか道なし!

各局、来年を楽しみにして、暫らくはジツと我慢ガマンで行きましょう。 (完)

(*)：厚生労働省：中華人民共和国湖北省武漢市における原因不明肺炎の発生について(R2.01.06発表)

(**)：厚生労働省：新型コロナウイルスに関連した肺炎の患者の発生について(1例目)(R2.01.16発表)